

MiROiR

- Trio entre chanson, poésie directe et groove
- Set d'une douzaine de morceaux, pour un spectacle d'environ 1h15
- Un concert alternativement drôle, intimiste, piquant, touchant, énergique et toujours marquant pour le public.





MiROiR – Les membres du trio

Slameur - chanteur – "beatboxeur" et surtout auteur des textes de MiROiR, *l'intrus* a l'énergie des grands enfants et un libre-arbitre pleinement assumé.

Il est un slameur incontournable en Occitanie, anime depuis 2018 la Nuit du Slam en Ariège et de nombreux ateliers et scènes ouvertes tout au long de l'année.

Il aime la poésie de l'instant, les pas de côté comme les regards de travers et il truque les mots de tous les jours pour vous parler sincère.



MiROiR – Les membres du trio

Bassiste-compositeur du projet MiROiR, *Julien Rieu de Pey* est un instrumentiste exigeant.

Il amène le groove, la créativité et l'ouverture pour proposer une couleur différente à chaque morceau.

Il utilise ses basses de 1000 manières, transforme ses sons, gère les loops et la groovebox, prend parfois la guitare et chante aux choeurs.

Il a joué avec San Severino, Lola Laffon, Christian Olivier, Nicole Rieu, Félix Sabal-Lecco, etc.



MiROiR – Les membres du trio

Guitariste-compositeur du projet MiROiR, *Hélios Quinquis* est un joueur de cordes puissant et équilibriste.

Il a de la folie dans les mains et une désinvolture scénique à la hauteur de ses envolées de notes.

Le pied sur sa grosse caisse de Jazzette, il donne la pulse et complète un trio électrisant, capable de tout sur scène!

Il joue avec de nombreux autres projets : KKC Orchestra et CPC, Atchalo, Bawling Cats, HQQ, etc.



- 06 48 98 00 34
- lintrusduslam@yahoo.fr
- Insta #MiROiRmusique
- https://www.facebook.com/miroirmusique/